

Exigen cubanos residentes en Haití cese de bloqueo contra Cuba



La Habana, 23 sep (RHC) Los cubanos residentes en Haití exigieron el levantamiento inmediato e incondicional del genocida bloqueo contra Cuba que por más de 50 años mantiene Estados Unidos.

En la declaración final del quinto Encuentro Nacional de la Asociación que los agrupa, se comprometieron a continuar denunciado a través de todos los medios posibles esta inhumana política, cuyas leyes extraterritoriales afectan a la comunidad cubana y al pueblo haitiano.

Para el embajador de Cuba en Haití, Luis Castillo, la lucha contra el bloqueo tiene que ser permanente, y subrayó que si Cuba no avanza más en la senda del desarrollo es esencialmente porque existe esa política, principal obstáculo al progreso del país.

La Asociación Cubana de Residentes en Haití “Patria es humanidad” realizó su quinto encuentro, donde ofreció un balance del trabajo en el último año.

Entre los principales resultados señaló la consolidación del trabajo junto a la embajada cubana y la oficina consular en particular, y resaltó los encuentros con el presidente haitiano, Jovenel Moise, por el

aniversario del triunfo de la Revolución y por el Día Internacional de la Mujer con la presencia de la primera dama Martine Moise.

De igual manera, mencionó las acciones por los cumpleaños de la Unión de Jóvenes Comunistas y la Organización de Pioneros José Martí, las celebraciones por el Día Internacional de los Trabajadores y el aniversario 92 del natalicio del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro.

También se debatieron temas como el proceso de consulta de la reforma constitucional cubana que se lleva a cabo dentro y fuera de la Isla, y en el cual desde este septiembre los residentes en el exterior pueden opinar y proponer modificaciones al proyecto de enmienda.

En este particular, Julia Cabrera, diputada al Parlamento cubano que se encuentra de visita en el país caribeño, precisó las vías que pueden emplear los residentes para sugerir cambios en el proyecto de reforma.

Como parte del encuentro se condenó el injusto bloqueo que por más de cinco décadas sufre la Isla, catalogado como una permanente política de agresión por parte de Estados Unidos para doblegar a nuestra Patria, según enfatizó Verónica Darcine, residente cubana en Haití.

Para el 2019, la organización se propone participar en el IV Encuentro de Asociaciones de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe que tendrá lugar en México.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172233-exigen-cubanos-residentes-en-haiti-cese-de-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba